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Crefito: 19307

Niver da Paula
Nossa querida prima Paula Lima Freire
comemorou seu niver na tarde do último
sábado. Como apreciadora e praticante

apaixonada de beach tennis, Paula não poderia
ter escolhido local melhor para receber os
muitos amigos: a quadra Triboss, na avenida
Jove Sores. Abaixo e ao lado, algumas fotos!

Nivers
Dia 09

Fernando Andrade
Dia 10

Sara Soares
Fábio Gonçalves

Carmem Maromba Campos
Maria Thereza Coutinho

Nogueira
Dia 11

Marco Túlio Gonçalves Silva
Dia 14

João da Mata
Dia 15

Fernando Hubner
Luana Drumond

Dia 16
Daniel Lopes
Pedro Vargas

Dia 17
Alvarina Tiant

Fim de semana animado no Condomínio Lago do Sol com as
amigas Alessandra, Tereza, Heloisa, Naara e Tininha

Gerações de pura beleza: Eneida Parreiras com as filhas
Renata e Juliana e a neta Marina

Paula com sua irmã Fernanda e o marido Adriano (Didi)

A aniversariante com Marcelo Menezes e Gustavo Mitre

Paula com o super casal Jove e Renata Guimarães

A aniversariante com Paulinho Lima

O esperado lançamento do livro sobre o carnaval
O escritor e carnavalesco Sérgio Nogueira Araújo, o Sérgio
Tarefa, lançou na sexta-feira, no Espaço Cultural, seu tão

aguardado livro “Carnaval: Uma explosão de alegria + Causos”.
O livro, com 535 páginas, retrata o carnaval itaunense desde
a fundação do Clube União Operária Esporte Clube em 1929
por Isaurino do Vale e José Herculano Pereira até os dias
atuais. Nele, entre relatos, causos  e 490 fotos, Sérgio
Tarefa narra as histórias dos bailes de sete clubes, os

desfiles de seis Escolas de Samba e quarenta Blocos, bem
como duas rodas de samba e quatro sedes de carnaval.

O livro já está à venda desde este sábado, dia 13, na Banca de
Revista da Praça e na Livraria Literatura

O estacionamento do Espaço Cultural estará aberto para
quem prestigiar este grande evento cultural!
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Michely
Martins

Bolo de cenoura

Por volta de 08h00min
desta manhã de 09/04/2024,
terça-feira, a PMMG durante
ações preventivas em
Itatiaiuçu, recebeu informa-
ções de que uma Honda/Bros
estaria abandonada no
povoado de Ponta da Serra.

Diante das informações,
intensificou as ações, e

Hoje vou compartilhar com você,
querido Leitor do Jornal Integração,,
uma receita deliciosa de bolo de
cenoura, mas antes confira como a
cenoura faz bem!

Os benefícios da cenoura
impressionam! Favorece a digestão.
Seu consumo aumenta a quantidade

Por volta de 08h37 do dia
05, sexta-feira, a PMMG foi
acionada na Avenida Doutor
Miguel Augusto Gonçalves
para um acidente de trânsito.

No local, uma das
envolvidas, mulher de 35 anos,
relatou que conduzia seu
veículo HB20 cor branca pela
avenida citada sentido Centro,
quando avistou o veículo "pá
carregadeira" em baixa
velocidade. Ao ultrapassá-lo, o
veículo convergiu para
esquerda com objetivo de
adentrar no canteiro de obras,
ocasionando o acidente.

O condutor do veículo pá

carregadeira, homem de 67 anos,
relatou que seguia pela avenida
citada, momento em que iria
realizar a conversão a esquerda,
visualizou o veículo HB20 pelo
retrovisor e viu que estava
distante, realizando a conversão
e então colidiu na lateral direita
do veículo HB20.

O veículo HB20 teve danos
na parte lateral direita e o veículo
pá carregadeira  não teve danos.
A condutora do veículo HB20
apresentou CNH vencida a mais
de 30 dias, motivo pelo qual foi
lavrada a respectiva infração de
trânsito. Registro encaminhado
para Polícia Civil.

No sábado, 06, um homem
de 47 anos procurou a PMMG e
relatou que estava em uma praça
do Povoado do Brejo Alegre,
quando repentinamente foi
agredido por três indivíduos.
Eles  alegaram que ele havia
desrespeitado uma parente de
um conhecido em data pretérita.

Salientou que, depois das
agressões, evadiu em seu
automóvel, mas foi perseguido

por duas motocicletas até se
chocar em face da mureta da
ponte do Rio São João.

Ao desembarcar, iniciaram
uma discussão, mas populares
interviram e os condutores das
motocicletas foram embora.

A vítima não soube informar
quem são os três autores e foi
levada ao Hospital. Um amigo
providenciou a remoção do
veículo acidentado.

Por volta de 14h00 do dia 06, sábado, a PMMG durante ações
preventivas em Itatiaiuçu, recebeu informações que um homem,
25 anos, com ocorrências por homicídio, tráfico de drogas e roubo,
estaria de posse de uma arma de fogo, de grande porte em via
pública no bairro Retiro Colonial.

Assim que a equipe policial chegou, o referido indivíduo desfez-

se do armamento e fugiu embrenhando-se em um matagal, onde
não foi mais visto.

Já por volta 20h00, em continuidade às ações preventivas,
quando a equipe policial estava no Chacreamento Lagoa das Flores,
a equipe visualizou quatro indivíduos, sendo possível visualizar
um com uma submetralhadora, outro com um revólver e um terceiro
segurando um objeto na cintura, simulando estar armado; que ao
avistarem a equipe policial, efetuaram cerca de três disparos em
direção a viatura.

Posto isso, para cessar a injusta agressão contra a equipe, foi
necessário o disparar em face dos autores, que fugiram para um
lote vago, que dava acesso para um local de mata fechada.

Durante ação, foi possível recuperar uma  submetralhadora, 01
carregador com seis munições 9mm, 01 bandoleira, 01 rádio
comunicador marca Baofeng com suporte de carregamento,  que
foram localizados próximos a uma cerca.

Os materiais foram apreendidos e ocorrência finalizada na
Delegacia de Polícia Civil em Itaúna.

Por volta de 16h55 do dia
07, domingo, a PMMG durante
ações preventivas em virtude
do Clássico entre Atlético e
Cruzeiro visualizou um homem,
que conduzia uma Honda CG,
cor Vermelha, pela avenida Jove
Soares equilibrando-se em uma
das rodas. Ao avistar a viatura
policial, desequilibrou-se vindo
a cair ao solo.

De imediato o condutor
subiu novamente na
motocicleta e tentou evadir

jogando a motocicleta contra os
policiais, atingindo um militar,
que caiu ao solo juntamente
com o condutor da motocicleta.

Ambos foram levados ao
HPS, onde foram atendidos e
liberados. O autor  de 19 anos,
com ocorrências por direção
perigosa e uso de drogas, foi
contido e preso, como também
seu veículo apreendido.

Polícia Militar de Minas
Gerais: 248 Anos, compromisso
com a segurança.

Por volta de 23h55 do dia 05, sexta-feira, a PMMG foi acionada
para comparecer no bairro Sion,  onde a vítima, mulher de 45 anos,
relatou que saiu de casa por volta de 20 horas com sua família.

Ao retornar, constatou que pessoas não identificadas
arrombaram a fechadura do portão, adentraram no imóvel e
subtraíram uma Honda/Bros cor branca,  uma TV Samsung 50” e
R$ 4.000,00.

Um veículo de cor escura foi apontado como suspeito de
participação no crime.

logrou êxito na localização da
referida motocicleta embrenhada
em um matagal.

Foi constatado que o veículo
foi roubado em data pretérita, na
cidade de Igarapé.

A motocicleta foi recuperada
e ocorrência finalizada na
Delegacia de Polícia Civil em
Itaúna.

As cidades de Itaúna, Pará
de Minas, Divinópolis e Nova
Serrana no Centro-Oeste de
Minas, estão entre os 112
municípios do estado
contemplados com 1 nova
viatura para a Polícia Militar.

A cerimônia de entrega das
viaturas, adquiridas com
recursos de emendas
parlamentares federais,
aconteceu nesta segunda-feira
08/4, no pátio da Academia de
Polícia Militar em Belo
Horizonte, e contou com as
presenças do alto-comando da
PMMG, de parlamentares e
representantes, autoridades e

convidados.
As 112 novas viaturas,

modelos caminhonete L-200
Triton e Trailblazer com
blindagem, serão destinadas ao
reforço da segurança pública no
interior do estado. O objetivo é
garantir que Minas se torne, dia
após dia, o estado mais seguro
para se viver.

Ao todo oito municípios do
Centro-Oeste de Minas foram
contemplados com uma viatura.

A emenda que destinou
viatura para Itaúna foi de
autoria do deputado Federal
Paulo Abi Ackel, intermediada
pelo vereador Da Lua

Por volta de 15h07 do dia 10, quarta-feira, durante operação policial, a PM foi acionada no bairro Santiago para um possível furto em
andamento. As equipes policiais deslocaram-se até o local, onde o autor estava sendo abordado por Policiais Civis, que relataram que
passavam pelo local e depararam com o autor tentando furtar objetos do interior de um veículo Fiat Palio que estava estacionado.

O autor foi identificado como homem de 44 anos, com ocorrências policiais anteriores por ameaça, lesão corporal e furto. No bolso
do autor foram localizados 01 chave de carro e 01 tesoura, material possivelmente utilizado para abrir o veículo .Ele foi preso.

Na manhã do dia 11, quinta-feira, a PMMG foi acionada para
comparecer em uma escola do bairro Itaunense.  De acordo com
relatos, um ex-aluno, com deficiência mental, compareceu ao local
com uma faca na cintura procurando por um aluno (que também
possui problemas mentais). Ao ser informado que não se
encontrava, foi embora.  Não foi relatada que houve“invasão.

Por volta de 11h46 do
dia 10, quarta-feira, a
PMMG durante operação
policial no bairro Centro
abordou um homem de 48
anos, com diversas
ocorrências policiais por
furtos, injúria e ameaça.

Foi constatado mandado

de prisão em desfavor do
abordado, que foi preso e
encaminhado para
Delegacia de Polícia Civil
juntamente com o registro.

*Polícia Militar de
Minas Gerais: 248 Anos,
compromisso com a
segurança.*

de saliva, facilitando a digestão. ...
Pele saudável e bonita. ...
Olhos, cabelos e unhas. ...

Reforço para as defesas do organismo. ...
Xô radicais livres. ...

Regular o açúcar do sangue. ...
Afastar o risco de câncer de cólon. ...

Protege o coração.
Ingredientes:

Massa:
2 cenouras médias, cortadas em cubos 300 g

1/2 xícara de chá de óleo 125 ml
3 ovos

1/2 xícara de chá de Amido de Milho Maizena
1 1/2 xícara de chá de farinha de trigo 210 g

2 colheres de chá de fermento em pó 8 g
1 xícara de chá de açúcar 190 g

Cobertura:
1/2 xícara de chocolate ao leite derretido

1/2 xícara de creme de leite
Pré-aqueça o forno em temperatura média (180°C).

Unte e enfarinhe uma forma de furo central média (20 cm
de diâmetro). Reserve.

No copo do liquidificador, coloque a cenoura, o óleo e os
ovos, e bata até a massa do bolo de cenoura ficar homogênea.

Em uma tigela, peneire o amido de milho MAIZENA®, a
farinha de trigo, o fermento e o açúcar, junte a mistura de
cenoura reservada, e mexa com o auxílio de uma espátula até
que vire uma massa uniforme.

Disponha a massa na forma reservada e leve ao forno por
40 minutos, ou até que um palito, depois de espetado na
massa, saia limpo. Retire o forno e deixe amornar.

Faça a cobertura: misture o chocolate e o creme de leite, e
espalhe por toda a superfície do bolo. Sirva a seguir.

 Regue o bolo ainda quente com a calda de chocolate,
para que ela penetre bem dentro. Combina demais com café e
lanche!
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In Memoriam

No acumulado dos três
primeiros meses de 2024, as
exportações de Minas Gerais
cresceram 6,1% e as importações
tiveram queda de 1,4% na
comparação com o mesmo
período de 2023. Com isso, o
estado registrou o maior saldo
comercial desde 2020, de U$$ 6,1
bilhões, para o primeiro trimestre.
Em março/2024, o superávit foi
de US$ 2 bilhões, com as
exportações alcançando US$ 3,2
bilhões e as importações US$ 1,2
bilhões.

Os dados  divulgados pela
Secretaria de Comércio Exterior
do Ministério do
Desenvolvimento, Indústria,
Comércio e Serviços (Secex/
Mdic) estão disponíveis em um
novo painel interativo - Comércio
Internacional de Minas Gerais -
lançado nesta semana pela
Fundação João Pinheiro com o
objetivo de auxiliar gestores
públicos na criação de políticas
econômicas baseadas em
evidências. A ferramenta expande
as possibilidades de análise da
composição e dos fluxos da
economia de Minas Gerais e
sintetiza uma base de dados com
valores de exportação,
importação, do saldo comercial e
dos principais parceiros e
produtos comercializados no
estado com outros países para o
período de 2020 a 2024

Números
Em comparação às

exportações dos três primeiros
meses de 2023, o acumulado de
2024 registrou crescimento de
34,5% nas exportações de
minério de ferro, o que
representou uma participação de
36,2% do produto na pauta
mineira.

Nas importações, a ligeira
queda (1,4%) foi puxada pelos
mesmos produtos que
registraram retração em março/
2024: veículos automóveis,
combustíveis minerais e

Cuidado com o ego:
o pavão de hoje pode

ser o espanador de
amanhã

Somente em março, o estado registrou superávit de US$ 2 bilhões.
Dados estão disponíveis em novo painel interativo da FJP

Ajuda no avião
Num avião de uma companhia
internacional, um dos reatores
rebenta no ar. Os passageiros
entram em pânico. Logo a seguir
rebenta outro. O pânico
acentua-se. Da cabine dos
pilotos vem a mensagem
apaziguadora do comandante:
- Senhores passageiros, não há
razão para alarme, agradeço que
permaneçam nos seus lugares,
a situação está completamente
controlada.
Nisto rebenta o terceiro reacor.
O chefe da cabine sai a correr
do fundo do avião com três
mochilas na mão. Um dos aflitos
passageiros arranja interpela-o:
- Desculpe, isso que leva aí é o
quê?
- São paraquedas para a
tripulação – responde o
tripulante.
Exclama o passageiro:
- Mas o capitão acabou de dizer
que está tudo sob controle!
E responde o tripulante:
- E está! Nós vamos só sair um
bocadinho para ir buscar ajuda.

Linha à taxista
O professor de Geometria.
- Menino Carlinhos, vá ali ao
quadro e trace, a giz, uma linha
demonstrativa da menor
distância entre dois pontos.
O Carlinhos vai ao quadro, faz
dois xis, um no canto superior
direito, outro no canto inferir
esquerdo e une-os com um linha
completamente quebrada.
Pergunta o professor admirado:
- É essa a menor distância entre
dois pontos?!
O Carlinhos:
- Pelo menos, foi assim que o
meu pai me ensinou.
O professor:
- E o que é que o seu faz para
perceber assim tanto de
Geometria?!
O Carlinhos:

- É motorista de táxi.

Meta-os no c,,,
Uma senhora telefona a altas
horas da noite para o seu
médico particular:
- Doutor, era para lhe dizer que
já comprei os supositórios que
me havia receitado. Que faço
agora?
Do outro lado, diz-lhe o médico:
- Meta-os no c...!
Chocada diz a mulher:
- Credo, doutor! Lá porque
telefonei a esta hora, escusava
de ser tão malcriado!

O que é um álibi?
Num exame oral da Faculdade
de Direito, o professor pede ao
aluno:
- Explique-me o que vem a ser
um álibi?
Responde o aluno:
- É a demonstração
convincente que um suspeito
de um ato criminoso estava
num determinado lugar em que
ele não estava porque estava
noutro sítio onde não estava.

Literatura de Terror
Num inquérito de rua, pergunta
o repórter a um tipo:
- Que tipo de literatura aprecia
menos?
O tipo:
- A de terror!
O repórter:
- Pode citar o título de um livro
do gênero?
O tipo:
- Com certeza! O “Livro de
Ponto”.

Água suja
Num bar, o freguês ao ver o
empregado a lavar os copos
numa água nojenta, diz:
- Ouça, essa água está toda
suja!
Responde o empregado do bar:
- E o que quer que faça? Que a

lave?
Leis imperfeitas

Entre amigos. Diz um:
- Já viste que há leis para tudo?!
Responde o amigo:
- Talvez, mas são imperfeitas
Pergunta o outro:
- Porque é que dizes isso?!
Esclarece o amigo:
- Ora, se as leis fossem perfeitas,
para que seriam precisos tantos
advogados?

Que idade tem este
dinossauro?

Num museu, dois turistas falam
com o guia:
- Que idade tem este
dinossauro?
Responde o guia:
- Três milhões, quatro anos, dois
meses e uma semana.
Impressionados, os turistas
perguntam:
- E como sabe a exatidão da
idade?
Esclarece o guia:
- Simples, quando vim para cá
trabalhar ele tinha três milhões
de anos, como eu estou cá há
quatro anos, dois meses e uma
semana.

Gago, em desespero, quer ser
curado

Um gago vai ao médico, em
desespero, pois quer ser curado.
O médico examina-o e chega à

conclusão:
- Meu amigo, o seu problema é
que tem um p**... muito
comprido que lhe rouba a
energia. Se o encurtarmos uns
centímetros, vai ver que deixa
de gaguejar.
O homem acede, é operado e fica
bom da gaguez. Dias mais tarde
volta ao consultório:
- Doutor, eu realmente já não
gaguejo, mas a minha mulher diz
que lhe falta lá qualquer
coisinha. Se não se importasse,
gostaria de rever os centímetros
que me tirou
Responde o médico:
- Ó me-meu a-amigo, isso agora
é im-po-po-po-ssi-ssí-vel!

O seguro paga tudo
Um advogado e um engenheiro
encontram-se na pesca. O
advogado comenta:
- Estou aqui porque a minha
casa foi destruída num incêndio
com tudo que estava dentro
dela. E o seguro pagou tudo
Diz o engenheiro:
- Que coincidência! A minha
casa também foi destruída num
terremoto e também perdi tudo.
O seguro também pagou tudo
O advogado olha intrigado para
o engenheiro e pergunta:
- Como é que fazes para
provocar um terremoto?

produtos químicos orgânicos.
Na comparação entre março de

2024 e março de 2023, houve queda
de 16,6% nas exportações e de 9,3%
nas importações de Minas Gerais.
Ainda assim, o estado se posicionou
como o segundo maior exportador do
país, com participação de 11,3%,
atrás apenas de São Paulo (19,3%).
No Brasil, o superávit foi de US$ 7,5
bilhões em março de 2024, com recuo
de 14,7% nas exportações e de 7,3%
nas importações frente ao mesmo mês
do ano passado.

Com exceção das exportações de
café, que cresceram 11% em março
de 2024 em relação ao mesmo mês de
2023, os outros principais produtos
registraram queda nesta mesma base
de comparação: minério de ferro, -
9,2%; soja, -40,1%; ferro-nióbio, -
36,3%; ouro, -12,9%. Esses cinco
produtos juntos corresponderam a
mais de 60% da pauta de exportações
do mês, com destaque para a
participação do minério de ferro
(31,2%).

Nesse mesmo recorte, a queda das
importações foi resultado da redução
das importações de veículos
automóveis (-11,7%), combustíveis
minerais (-32,1%) e produtos
químicos orgânicos (-38,7%).  As
importações de máquinas e
equipamentos mecânicos e de
máquinas e equipamentos elétricos,
principais produtos da pauta,
aumentaram, respectivamente, 15,1%
e 5,7%.  Esses cincos produtos
alcançaram quase 60% do valor total
das importações mineiras em março
de 2024.

Os principais destinos das
exportações de Minas Gerais foram a
China, cuja participação no valor total
passou de 42,2% em março de 2023
para 43,2% em março de 2024, e os
Estados Unidos, participação de
11,1% frente a 7,7% na mesma base
de comparação.

Esses mesmos países foram
também a principal origem das
importações, com participação de
29,2% da China e de 13,4% dos
Estados Unidos em março de 2024.

O café mineiro tem rompido barreiras geográficas e culturais e
vem conquistando paladares do outro lado do planeta. Nesta
semana do Dia Mundial do Café, comemorado no domingo (14/4),
um dos destaques é o crescimento das exportações para a China,
que passaram por aumento vertiginoso nos últimos dez anos, com
aumento registrado da ordem de 3.960% no valor movimentado,
alcançando a cifra de quase US$ 251 milhões em 2023.

Com o avanço, o país asiático chegou ao patamar de sexto
principal destino da produção cafeeira do estado. Os resultados
são fruto da qualidade em ascenção, impulsionada pelos serviços
de assistência técnica, extensão rural, pesquisa e vigilância sanitária
oferecidos pelo Governo de Minas, contribuindo para a
profissionalização do setor e a ampliação de mercados
internacionais, a exemplo dos irmãos Walter e Ednilson Dutra, de
Manhuaçu, na Zona da Mata.

Os cafeicultores são pioneiros em integrar o Programa Certifica
Minas Café, coordenado pela Secretaria de Estado de Agricultura,
Pecuária e Abastecimento (Seapa), e comercializam no exterior há
duas décadas. Atualmente, toda a produção da Fazenda Dutra é
orgânica e vendida diretamente a mais de 20 países. A primeira vez
que a família enviou o produto para a China foi no ano 2016.

Entre 2022 e 2023, o salto de exportações do café mineiro para
a China foi de 250%, chegando a quase US$ 251 milhões e 1,2
milhão de sacas embarcadas no ano passado. Em 2022, os dados
correspondiam a US$ 71,5 milhões e 324 mil sacas. Para se ter ideia,
há dez anos, em 2014, as compras chinesas somavam apenas US$
6,1 milhões e 32,2 mil sacas.



“Os recursos federais e estaduais são muito abaixo do que
precisamos e de onde pretendemos chegar”
Do diretor do Inter de Minas,  Thiago Gosling, que foi convidado
para falar durante a reunião da Câmara, quando seria votado o
projeto de subvenção de R$ 180 mil para a entidade

“Esperamos poder captar cada vez mais e tornar Itaúna
reconhecida no esporte de alto nível”
Do mesmo

“O Inter chegou a esta excelência na categoria de base devido
ao apoio da Universidade de Itaúna”
Do mesmo

‘Não viemos tomar o lugar das escolinhas de futebol, estamos
aqui para somar, para ajudar”
Do mesmo, quando questionado por alguns vereadores que a
Prefeitura não estava contratando instrutores para as escolinhas,
enquanto dava aporte financeiro para o Inter

“Estive no treinamento e pude ver a seriedade do trabalho
realizado ali, é muito bacana, é uma empresa grande e tem muita
gente envolvida”
Do vereador Silvano elogiando o trabalho realizado pelo Inter

“Sabemos a importância do trabalho social e, quem sabe, alcançar
o sonho de ser profissional. A falta de incentivo joga todos os
sonhos para baixo”
Do vereador Eninho

“Está tendo um desequilíbrio, com alunos migrando para o Inter
e desfortalecendo as escolinhas, o que não pode ter é o
enfraquecimento das escolinhas. Que a Secretaria de Esportes
ofereça para as escolinhas o que oferece para o Inter”
Do vereador Gustavo Dornas

“Não pode prejudicar o que está funcionando pelo que não
está funcionando”
Do vereador Leo Alves, defendendo o recurso para o Inter

“Que as crianças agarrem com força esta oportunidade que
está sendo dada a elas”
Do vereador Toinzinho, dirigindo-se ao grande número de
crianças, alunos do Inter de Minas, que estava na galeria

“Interessante o tanto de respostas que estamos recebendo hoje,
de forma imediata, buscamos estas respostas há muito tempo”
Do vereador Kaio, quando o líder do Executivo informou sobre
os muitos projetos desenvolvidos pela Secretaria de Esportes e
da aprovação de instrutores para as escolinhas, o que estava
sendo muito questionado peos vereadores

“Todo conhecimento que a gente adquire ao longo do tempo é
válido, conhecimento é um tesouro que a gente deve buscar
sempre”
Do cidadão Brener usando a Tribuna da Casa para pedir apoio
dos vereadores para os agentes comunitários e de endemias,
sobre o não depósito pela prefeitura do Incentivo Financeiro
dos Agentes, o valor da insalubridade e a disponibilização de
cursos técnicos

“Todos os dias estamos de porta em porta, debaixo de sol e
chuva”
Do mesmo

“Não é porque você é deficiente que não pode falar sobre suas
experiências”
Da jovem Maria Eduarda Duarte , questionando o não uso da
palavra por nenhum autista em lives e reunião da Câmara sobre
o assunto

“Não devemos duvidar de qualquer pessoa que tenha uma
limitação, essas pessoas têm potencial”
Do vereador Gleisinho

“Podemos perder tudo, menos a fé, graças a Deus, agora parece
que vai”
Do vereador Tidinho sobre a realização das obras tão solicitadas
na rua Antônio Carcereiro

“Isto aí, Prefeito, obrigado, se estivesse andando de mãos dadas
com os vereadores desde o início do mandato a cidade estaria
uma maravilha”
Do vereador Tidinho

“Pelo fato de o Neider não concorrer, a cidade está abandonada”
Da vereadora Edênia

“A gente liga e ninguém atende e nem dá retorno na
Infraestrutura, parece que ninguém quer trabalhar mais”
Da vereadora Márcia Cristina

Na reunião da Câmara de terça-feira, dia 9, foi aprovado pelos
vereadores o projeto do Executivo de repasse de R$ 180 mil para a
Associação Desportiva Internacional de Minas. No ano passado,
já havia sido aprovado recurso de R$ 120 mil. Antecedendo a
votação dos projetos, a convite do vereador Leo Alves, que é líder
do Prefeito no Legislativo, o presidente do Inter de Minas, Thiago
Gosling, respondeu a perguntas dos vereadores.

Alguns vereadores se mostraram contra a aprovação do recurso
- mas elogiando o trabalho realizado pelo Inter - pelo motivo da
Prefeitura não estar contratando instrutores para as escolinhas de
futebol existentes na cidade. O vereador Da Lua falou, inclusive,
que cerca de 200 crianças estão sem a escolinha na região do São
Geraldo. O vereador Leo Alves, posteriormente, informou que os
instrutores estariam sendo contratados, ao que Da Lua respondeu
que só acreditava quando isto acontecesse, citando o exemplo do
campo dos Debiques que foi cedido para a Associação Mineira de
Tênis. O projeto foi aprovado com dez votos favoráveis e quatro
votos contra. Os vereadores Lacimar “Três” e Carol Faria
justificaram suas ausências.

A Internacional de Minas
A Associação Desportiva Internacional de Minas é uma

entidade que participa ativamente do Campeonato Mineiro de
segunda divisão da categoria profissional, bem como dos

campeonatos Mineiros da primeira divisão das categorias de base.
Seus recentes títulos, como o Campeonato Mineiro de segunda
divisão na categoria sub-17 em 2021 e o campeonato do interior do
Campeonato Mineiro da primeira divisão na categoria sub-20 em
2022, destacam o alto desempenho de suas equipes. Além disso, a
participação inédita na renomada Copa São Paulo de Juniores, na
categoria sub-20, evidencia a relevância da associação no cenário
esportivo.

O projeto
Ao tomar a palavra, o presidente do clube, Thiago, destacou

que o projeto beneficiará mais de 600 alunos no município de
Itaúna. A galeria estava lotada de alunos e jogadores do clube.

 Por outro lado, os vereadores contrários à proposição
relembraram a importância do Poder Executivo de priorizar o apoio
aos clubes e escolinhas de futebol municipal. Além disso,
questionaram por que não foram repassados recursos de emendas
impositivas por eles indicadas para as associações esportivas de
Itaúna, cobrando este repasse.

O presidente do clube Internacional de Minas também ressaltou
o importante apoio da Universidade, novos projetos de captação
para viabilizar o futebol feminino e a crescente visibilidade da
instituição no cenário estadual e nacional, o que contribui para
elevar o nome do município de Itaúna.

O vereador Leo Alves foi quem convidou o presidente do Inter de
Minas para a reunião. Leo destacou as inúmeras ações realizadas
pela Secretaria de Esportes e destacou a escolinha de futebol do
Leonane, dentro do projeto do Inter de Minas

O vereador Gustavo Dornas cobrou a contratação dos oficineiros
e instrutores das escolinhas, a cobertura da quadra do Bairro de
Lourdes e anunciou encontro com o provedor do Hospital e a
possibilidade de construção de um novo Pronto Socorro, antiga
reivindicação do Gustavo

A vereadora Edênia agradeceu ao presidente do Inter a realização
do projeto na Vila Nazaré, que está “transformando a comunidade”.
Ela cobrou novamente do Executivo obras no Bairro João Paulo II

A vereadora Márcia Cristina anunciou o recurso de R$ 160 mil
conseguido através da deputada Naiara Rocha, que vai possibilitar
a aquisição de 25 colchões ortopédicos, aparelho de visualização
de veias e auxiliar na instalação da energia fotovoltaica. Ela cobrou
as duas tendas que destinou para a Feirart com suas emendas e
que teve o caminhão que as transportava de Goiás roubado. A
Prefeitura até hoje não fez outra compra, salientou ela

O vereador Da Lua reforçou a fala do vereador Gustavo e disse
que o provedor do Hospital Maurício Nazaré quer ir à Câmara
apresentar o projeto do novo Pronto Socorro. Da Lua disse que
vai destinar 110 mil de suas emendas impositivas para ajudar na
obra e que se todos os vereadores destinarem R$ 100 mil já serão
R$ 1 milhão 700 para dar o pontapé na construção

O vereador Toinzinho também questionou a falta de apoio da
Prefeitura para os instrutores das escolinhas e os oficineiros e
parabenizou o Inter de Minas pelo belo trabalho realizado
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A esportista Angélica Oliveira, uma das representantes
brasileiras, competirá nas categorias bikini e Fit Model

A Copa Mercosul é um evento internacional de fisiculturismo
realizado pela IFBB, que nesse ano será em Mendoza na Argentina

nos dias 4 e 5 de Maio. Uma competição de enorme prestígio tal
qual o nome traduz, com 3 atletas representando a delegação
brasileira, entre elas a atleta itaunense Angélica oliveira.

“Como atleta, estou extremamente honrada em representar o
Brasil na Copa Mercosul na Argentina. Tenho treinado
intensamente e me dedicado incansavelmente para alcançar a
minha melhor versão. Eu, juntamente com o meu treinador JholBest
estamos ansiosos para mostrar o resultado de todo esse esforço
em um palco internacional. Com muita fé em Deus e trabalho duro,
espero trazer mais um título pra nossa cidade. Espero não apenas
competir, mas também inspirar outras pessoas por meio da
disciplina e determinação. É realmente uma emoção muito grande
poder representar meu país e espero fazer todos os brasileiros e
principalmente os Itaunenses orgulhosos,” comenta a atleta.

Com diversos fãs e entusiastas ao redor do mundo, o
fisiculturismo vem ganhando cada vez mais adeptos. A modalidade
se tornou, além de esporte, um estilo de vida, uma filosofia. Assim,
todos os anos, diversos campeonatos são realizados, com diversas
categorias no Brasil e no mundo. São atletas, com meses e meses
de preparação, subindo ao palco para uma apresentação de
poucos minutos, que pode mudar o rumo da sua vida e carreira.

Sobre a Atleta
Angélica começou no fisiculturismo em maio de 2023 e logo

no seu ano de estreia, trouxe vários títulos para Itaúna. Foi Campeã
Overall Estreantes 05/2023. Campeã Overall Mineira Categoria
Bikini. Campeã Mineira Categoria Fit Model, Campeã Brasileira
Categoria Bikini, Campeã Brasileira, Categoria Fit Model. Vice-
Campeã Mr Universe Categoria Bikini, 9° Lugar no Campeonato
Mundial na Espanha Categoria Bikini e Top 5 no Campeonato
Mundial na Espanha Categoria Fit Model

Deputada Lohanna solicita Audiência Pública sobre a
Filarmônica. Também o deputado federal Aécio Neves

repudia determinação do Governo do Estado
A deputada Lohanna (PV),

junto ao Bloco Democracia e
Luta  solicitou terça-feira (09)
Audiência Pública para tratar
sobre a Orquestra Filarmônica
e o imbróglio envolvendo a Sala
Minas Gerais.

Segundo a deputada, o
Instituto Cultural Filarmônica,
que faz a gestão da sala e da
orquestra, foi avisado que
deverá desocupar todos os
espaços da Sala Minas Gerais
até 31 de julho. O instituto
apontou ainda  não ter tomado
conhecimento da assinatura do
“Acordo de Cooperação
Técnica para Gestão
Compartilhada da Sala Minas
Gerais e Mineiraria” entre a
Codemig e a Fiemg/Sesi Minas
- anunciada pelo Governo de
Minas na sexta-feira (05/04).

Com o acordo, a Codemig
passa a gestão para a
Federação das Indústrias do
Estado de Minas Gerais
(Fiemg), através do Sesi, por
cinco anos.  A Filarmônica
afirmou que só tomou
conhecimento da gestão
compartilhada através da
imprensa.

“Nós estamos propondo
uma Audiência Pública para
ouvir os envolvidos, entender
a situação e juntos conseguir
encontrar uma solução. Pedi
apoio ao Bloco Democracia e
Luta, que prontamente atendeu
meu pedido, dada a importância
da Filarmônica para Minas

Gerais”, disse Lohanna. .
A deputada também

noticiará o Ministério Público
(MPMG) sobre a situação.
“Estamos trabalhando muito
para que essa ‘expulsão’, que é
uma situação absurda e
desrespeitosa, não siga em
frente”.

Pronunciamento de Aécio
“Lamento profundamente

ver as novas medidas tomadas
pelo governo do Estado em
relação à Sala Minas Gerais e à
nossa Orquestra Filarmônica.

 É com muito pesar que vejo
mais uma criação dos governos
do PSDB sendo desmantelada
por administrações que vieram
depois, como aconteceu com
outros importantes programas
que instituímos de forma
inovadora no Estado.

Além da Orquestra
Filarmônica, criamos o Circuito
Cultural Praça da Liberdade, o
Fundo Estadual de Cultura, o
Prêmio Minas de Literatura e o
Filme em Minas, entre diversas
outras iniciativas.

 Uno minha voz às de
inúmeros outros mineiros
inconformados com o fim das
condições para o pleno
funcionamento da nossa
Filarmônica, na expectativa de
que o governo do Estado
possa voltar atrás nessa decisão
que tanta indignação tem
gerado, não só na área cultural,
mas em toda a sociedade
mineira”.

Os nomes vão surgindo
Com Rosse Andrade deixando a Secretaria de Infraestrutura e
ficando somente como gerente, é mais um nome de ex-vereador
que surge no cenário político de nossa cidade, que pode se
candidatar ao Legislativo nas eleições de outubro. Para tanto,
Rosse precisa se desincompatibilizar da administração pública
no final de junho. Entre ex-vereadores, também podem se
candidatar o advogado Jason Vidal e o ex-diretor do SAAE
Nilzon Borges.
 Quando do evento de filiação do ex-deputado Gustavo Mitre
no Republicanos -ele deve ser candidato a Prefeito - mais de
cem nomes de possíveis candidatos a vereador foram citados.
Entre eles, lembramos o do Marcinho “Bicudo”, muito
conhecido no meio da juventude e de Paula Lima Freire, pessoa
muito respeitada no meio da sociedade e da comunidade
esportiva.
Outro nome que parece estar surgindo como pré-candidato a
vereador é de uma mulher muito atuante na área social e da
saúde, a Gislene de Cássia, que já candidatou-se a deputado
estadual e federal.
Vamos aguardar! Dia 15 de agosto é a data limite para registro
das candidaturas.

Raina na Infraestrutura
Quem assumiu a Secretaria Municipal de Infraestrutura foi a
engenheira Raina Amin Medeiros, que ocupava anteriormente
a Gerência Superior de Iluminação Pública.
Na reunião da Câmara de terça-feira, o vereador Tidinho
desejou muita sorte para a Raina, mas salientou que as
cobranças vão continuar.

O PSDB voltará renovado e mais forte, garante Aécio
“O PSDB quer encarnar um projeto de centro, que fuja do
radicalismo e dos extremos ideológicos que tanto mal têm
feito ao país. Com propostas claras, vamos mostrar que é
possível uma alternativa das forças de centro, capaz de tirar o
Brasil dessa polarização perversa”, diz o deputado federal e
ex-governador de Minas Gerais.
 Em entrevista ao canal de TV CNN, Aécio Neves disse que o
partido atravessa um momento de mudança e de renovação
de seus quadros em todos os estados e que se estabelecerá
como a principal força de oposição ao governo do PT.
Aécio afirmou que os tucanos têm um compromisso
permanente com o país e que, em 2026, terá uma candidatura
capaz de representar os eleitores insatisfeitos com a atual
polarização entre o presidente Lula e o ex-presidente
Bolsonaro.

Usiminas: Descaracterização da Barragem de Samambaia
A Mineração Usiminas recebeu na quarta-feira, 10 de abril,
representantes da Defesa Civil Municipal e da Secretaria de
Meio Ambiente de Itatiaiuçu. Os agentes públicos foram
convidados pela companhia a conhecer as etapas do processo
de descaracterização da barragem Samambaia já concluídas e
ver de perto a evolução das obras.
O gerente de Meio Ambiente, Yuri Azevedo, e o coordenador
de projetos da Geotecnia, Augusto Romanini, apresentaram
em detalhes as intervenções que veem sendo realizadas,
abordando a segurança e as ações ambientais para
reintegração da área à natureza. Destaque ainda para o Centro
de Controle Integrado, de onde é feito o monitoramento
geotécnico com uso das melhores tecnologias, 24 horas por
dia. A visita foi finalizada no Parque Central, resultado da
descaracterização da antiga barragem Central e onde foram
plantadas 12 mil mudas de espécies nativas.

A deputada Lohanna França



Circuito Político

POLÍTICA

ESPORTE

 Página 2

POLÍCIA

 Página 5

GERAIS

Ria a valer com
Lero Lero nos
Embalos

 Página 4

Apreensão de
submetralhadora
em Itatiaiuçu.
PM de Itaúna
recebe mais uma
viatura

POLÍTICA

Deputados
repudiam ação do
Governo sobre a
Filarmônica

Na reunião da Câmara de terça-feira, dia 9, foi aprovado pelos
vereadores o projeto do Executivo de repasse de R$ 180 mil para a
Associação Desportiva Internacional de Minas. No ano passado, já
havia sido aprovado recurso de R$ 120 mil. Antecedendo a votação
dos projetos, a convite do vereador Leo Alves, que é líder do Prefeito
no Legislativo, o presidente do Inter de Minas, Thiago Gosling,
respondeu a perguntas dos vereadores.
Ainda na reunião, os vereadores Gustavo Dornas e Da Lua
comunicaram que estiveram com o provedor do Hospital, Maurício
Nazaré e este falou da possibilidade de construção de um novo Pronto
Socorro no Hospital “Manoel Gonçalves”.
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Por volta de 12h22 do dia 10, quarta-feira, a PMMG
foi acionada no bairro Residencial Vale das Aroeiras para
um acidente de trânsito. No local, o condutor da
motocicleta Honda CG, homem de 29 anos, relatou que
conduzia pela avenida João Moreira de Carvalho, momento
em que ao ultrapassar um veículo Fiat Palio, este realizou
uma conversão a esquerda sem sinalizar, o que ocasionou
o acidente.

Já segundo a condutora do veículo Fiat Palio cor cinza,
mulher de 69 anos, relatou que conduzia seu veículo pela
avenida João Moreira de Carvalho, momento em que
sinalizou e realizou uma conversão a esquerda e colidiu
com uma motocicleta que realizava ultrapassagem.

O condutor da motocicleta apresentou CNH vencida
há mais de 30 dias, motivo pelo qual a motocicleta foi
liberada a um terceiro apresentado pelo condutor. O veículo
Fiat Pálio e habilitação da condutora estavam regulares. O
condutor da motocicleta foi socorrido pela Unidade do
Samu queixando dores na região lombar.

A Escola Municipal Dolores Nogueira Penido, no
povoado de Pedras, retomou, junto com os alunos que
frequentam o Projeto Tempo Integral, o desenvolvimento
de atividades práticas de plantio em hortas. A escola, que
busca utilizar de maneira racional os espaços existentes,
aproveita o espaço que tem para criar interfaces entre os
alunos, professores e a comunidade do entorno. Parte da
produção da horta é destinada ao consumo na cantina da
escola. Os alunos que desejam também podem levar a
produção para casa. A atitude incentiva a formação de
alunos que são agentes de transformação, e de intervenção
na preservação e na defesa do meio ambiente.

A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal de
Saúde, manifesta repúdio a mais uma ação de vandalismo
contra o patrimônio do município. Desta vez, na unidade
de saúde do Calambau, que passa por grande obra de
melhoria, e seria entregue a comunidade nas próximas
semanas. Do local foram levados materiais diversos da
reforma e dos pedreiros que conduziram a obra.
Informações sobre identificação dos infratores ou paradeiro
dos materiais, ligue 181 ou 190.

Atleta itaunense
representa o Brasil
em Campeonato
de Fisiculturismo
na Argentina
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Neste sábado 13/4, a Secretaria Municipal de Saúde promove das 8h às 16h00, o Dia “D”
de vacinação contra Gripe Influenza em Itaúna. A meta é vacinar, pelo menos, 90% das
pessoas de cada grupo prioritário. Para ser vacinada, a pessoa deve comparecer a uma das
unidades de saúde mais próxima e leve seu cartão de vacina para conferencia e para
registro da dose recebida. Leve também um documento pessoal e comprovação de que
pertence a um dos grupos prioritários.
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